

Borregos y Denver Broncos unen fuerzas para impulsar el deporte universitario en México

- *El Tec de Monterrey recibió, en sus campus Santa Fe y Monterrey, a integrantes de Denver Broncos, equipo profesional de la NFL con el que Borregos iniciará una estrecha colaboración.*
- *Durante dos días, estudiantes atletas del programa deportivo de FBA de Borregos, recibieron de parte de jugadores del Salón de la Fama de Broncos, clínicas y mentorías en esta disciplina.*
- *El primer acercamiento con Broncos surgió en 2022, cuando los head coaches de Borregos viajaron a Denver para recibir asesoramiento técnico y deportivo de parte del equipo presidido por Damani Leech.*

Monterrey, Nuevo León, a 30 de abril de 2023.- El Tecnológico de Monterrey recibió en sus campus Santa Fe y Monterrey a integrantes del Salón de la Fama, *staff* técnico y deportivo de Denver Broncos, equipo profesional de la NFL con el que Borregos, el programa académico-deportivo del Tec, tendrá una colaboración que permitirá impulsar y desarrollar el deporte universitario en nuestro país.

Durante su estancia, Damani Leech, presidente de Denver Broncos; Terrell Davis, Salón de la Fama y ex *running back* de Broncos; Jake Plummer, ex *quarterback* de Broncos; y Daniela Zubida, primera mexicana en ser porrista en Broncos, impartieron charlas y mentorías a los estudiantes atletas de los programas de Liga Mayor de Borregos. Además, se vivió un intercambio de *jerseys* entre los jugadores y mascotas de ambos equipos, siendo este el *kickoff* oficial de esta alianza estratégica.

De acuerdo con David Garza Salazar, rector y presidente ejecutivo del Tecnológico de Monterrey, los Broncos llegan a la Institución en una coyuntura importante, pues este año el Tec cumple 80 años de impulsar la excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global para formar mejores personas y tener mejores comunidades para un mejor planeta.

"El fútbol americano es una tradición en el Tec: inició en 1945 y a la fecha, Borregos se ha convertido en un estandarte. Por mencionar algunos ejemplos, Isaac Alarcón y Alfredo Gutiérrez, ex jugadores de Borregos hoy forman parte de la NFL. Manuel Padilla, quien hoy nos acompaña, también ex jugador de Borregos, formó parte de los Broncos de Denver en 2008. Y qué decir de Diana Flores, quien por más de seis años ha defendido los colores del Tec, es ahora Medallista de Oro y Embajadora Global de *Flag Football* para NFL. Gracias Broncos por sumar esfuerzos en el impulso al deporte universitario", puntualizó Garza Salazar.

Por otra parte, Damani Leech, agradeció al Tec de Monterrey y a Borregos por recibir a Broncos en su casa; y agregó "Para nosotros es de suma importancia impulsar el deporte universitario en México y otras latitudes. Tengo más de diez años viajando a este país y cada vez que regreso me sorprende aún más la pasión que existe tanto por el fútbol americano como por Broncos. Definitivamente nuestras visiones están alineadas y sé que

juntos lograremos construir un futuro en donde el deporte universitario sea punta de lanza, gracias a todos por ser parte de este gran esfuerzo”, cerró Leech.

En el marco de este encuentro, Denver Broncos y Borregos realizaron distintas actividades con integrantes de la Comunidad Tec y seguidores del equipo norteamericano, entre ellas: sesiones de entrenamiento de fútbol americano y *flag football*, transmisión en vivo de una de las rondas de selección del *draft* de Denver Broncos y un *Fan Fest* en el que convivieron ambas instituciones deportivas.

En campus Santa Fe, donde se dieron cita poco más de dos mil personas, [Diana Flores](#), estrella mexicana de Flag Football e integrante de Borregos, se unió a Davis y Plummer para anunciar que JL. Skinner de Boise State fue seleccionado colegial para unirse al equipo de Denver para la próxima temporada. Mientras que en el [Estadio Banorte, la Casa de los Borregos](#), el equipo regiomontano participó en una charla liderada por los ex jugadores de Denver Broncos, así como en un intercambio de *jerseys*, en donde participaron Damani Leech y David Garza Salazar. El encuentro recibió a poco más de tres mil personas.

Si bien, la visita de los Broncos se da en el marco del 80 aniversario del Tec, el trabajo colaborativo entre ambas instituciones ya tiene su historia. En 2022, [los seis head coaches del programa de FBA de Borregos viajaron a Denver](#) para recibir, de parte del *staff* técnico de Broncos, una clínica deportiva y asesoría táctica. Este primer acercamiento permitió conocer de primera mano las buenas prácticas que han permitido a Denver Broncos ser un referente a nivel nacional e internacional.

Con estos esfuerzos, Borregos y Denver Broncos buscan promover una cultura de respeto, equidad y de impacto positivo en la sociedad, así como el impulso de igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres en este y otros deportes.

Descarga material fotográfico en: <https://tinyurl.com/FotogaleriaBroncosBorregos>

Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.



BOLETÍN

CONTACTOS DE PRENSA

Tecnológico de Monterrey

Christian Morales

Cel.: 55 8014 6427

Mail: christianm@tec.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación

Alejandro Luna

Cel.: 55 1395 8147

Mail: aluna@cuadrante.com.mx